

Informationen aus der Verbandsleitung - Sitzung 6/2022

Informationen des Präsidenten

Todesfall Ernst Ziegler

Unser Ehrenmitglied Ernst Ziegler ist am 7. Mai 2022 verstorben. Fritz Lätch (Fährnich), Heinz Meili und Reto Schweizer haben ihm an der Beerdigung vom 25. Mai die letzte Ehre erwiesen.

Spende Jahreswettkampf Nachwuchs G300

Stephan Morf übernimmt ein Patronat des Jahreswettkampfs Nachwuchs im G300 Schiessen. Der Präsident hat das Sponsoring schriftlich verdankt.

Vereinsauflösung

Der Militärschiessverein Winterthur wird sich auf den 31.12.2022 auflösen. Die nötigen Unterlagen (GV Beschluss und die Vereinsstatuten) wurden der Geschäftsstelle ZHSV zugestellt.

Informationsanlass zur neuen VVA

Im Verlauf dieses Monats werden Reto Schweizer, Geschäftsstellenleiter ZHSV, und Heinz Schwarzenbach, VVA-Verantwortlicher ZHSV, die Informationsveranstaltung des SSV zur neuen Vereins- und Verbandsadministration besuchen und die Verbandsleitung darüber informieren. Die erste Schulung ist für den Herbst geplant.

Veranstaltungen

Der Auffahrtsausflug hat im Bezirk Horgen stattgefunden und wurde direkt durch den Präsidenten verdankt.

Das 23. Zürcher Ratsherrenschieszen wurde angemeldet, dieses findet am Montag, 18. Juli 2022 im Albisgütli statt. Teilnehmer sind Jürg Benkert, Rico Brandenberger, Heinz Meili und Reto Schweizer.

Die DV Zürcher Kantonalverband für Sport ZKS findet am 10. Juni 2022 in Kloten statt. Die Verbandsleitung wird fast vollzählig an diesem Anlass vertreten sein.

Jubiläum Schützengesellschaft Kyburg

Die SG Kyburg feiert dieses Jahr ihr 150-jähriges Bestehen. Der Vorstand gratuliert der SG Kyburg zu ihrem Jubiläum.

Jubiläum Sportschützen Feld-Meilen

Die Sportschützen Feld-Meilen feiern am 17. September 2022 ihr 125-jähriges Jubiläum. Der Anlass umfasst nebst einem Festakt einen Kleinkaliber-Wettkampf.

Der Vorstand gratuliert den Sportschützen Feld-Meilen zu ihrem Jubiläum.

SVP-Schiessen 2022

Das SVP-Schiessen 2022 wird vom SSV Illnau-Effretikon auf der Schiessanlage Luckhausen an folgenden Daten und Schiesszeiten durchgeführt; 16.09. von 18.00 - 20.00 Uhr; 23.09. von 18.00 - 20.00 Uhr; 24.09. von 09.30 - 11.30 Uhr und 13.30 - 15.30 Uhr; 25.09. von 09.30 - 11.30 Uhr. Eine Delegation der Verbandsleitung ZHSV wird daran teilnehmen.

Berichte aus den Abteilungen

Breitensport

AL Breitensport:

Der GM G300 Kantonalfinal in Winterthur konnte unfallfrei und erfolgreich durchgeführt werden. Es war ein gelungener, gut organisierter Wettkampftag. Ein Dank geht an die Organisatorin und die zahlreichen Helfer.

Feldschiessen:

Der Kickoff-Anlass hat am 20. Mai 2022 in Bülach mit einer kleinen Gästeschar stattgefunden. Es haben gut 30 Teilnehmer, davon eine Klasse der Militärakademie MILAK, das Feldschiessenprogramm absolviert. Auch Roland Rau und Heinz Meili schossen das Feldschiessen. Der Anlass war gut organisiert von den Schützen Bülach. Bei Wurst, Brot und Getränken kam auch die Gemütlichkeit nicht zu kurz.

Der erste Kickoff-Anlass war noch etwas spärlich mit den Besuchern, er ist aber bestimmt noch ausbaufähig.

Die Feldschiessenrundfahrt gestaltet sich etwas harzig, von den über 50 geladenen Gästen haben bis zum jetzigen Stand lediglich 15 zugesagt, einschliesslich der Verbandsleitung. Absagen gingen 23 ein.

Match/Leistungssport

Vergangene Anlässe:

4-Kantone-Match G300 + P25/50 vom 30. April 2022 im Kanton Freiburg. Im 3-Stellungs- und 2-Stellungsmatch Standardgewehr belegte der ZHSV die Plätze 1 + 3, im 2-Stellungsmatch Ordonnanz den 3. Rang. Leider konnten wir keine Pistolenmannschaft stellen.

Beim Vergleichsmatch G300 Buchs vom 14.5.2022 standen im 3 x 20 und im Liegendmatch nur Zürcher auf dem Podest.

Stützpunkte:

Das 2. Ranking ist abgeschlossen und die Resultate auf der Homepage ersichtlich.

Ostschweizer Ständematch:

Das Reglement ist bei den Kantonen in der Vernehmlassung.

KMM Outdoor:

Die provisorische Planung ist abgeschlossen, die Dokumente sind aufgeschaltet. Die Resultat-/ Anmeldeplattform ist aufgeschaltet. Auf welcher Schiessanlage die KMM G50 stattfinden wird ist noch offen.

Ausbildung

Am 16. Juni 2022 wird die Besprechung für den Kant. Jungschützentag stattfinden.

Finanzen

Abrechnung Jugendkurse P10 Winter 2021/2022:

Die Abrechnung der BASPO-Gelder für die Pistolengkurse P10 (René Koller), 8 Vereine (inkl. NWK ZHSV), 11 Kurse, total 72 Teilnehmende, konnte abgeschlossen werden. Es wurden 1'510 Lektionen absolviert.

Administration

Für die DV USS / SSV 2023 ist die Hotelanfrage gemacht. die Bestätigung steht immer noch aus. Der Bezirk Horgen hat einen großartigen Auffahrtsausflug organisiert.

Projekt Albigütli eloT 50m Scheiben

Die bestehenden 10 elektronischen Scheiben können weiterhin durch die SGdSZ benutzt werden.
Leu + Helfenstein: Einige Scheibenlifte sind eingebaut.
Sius: Stefan Peter versucht einen Termin mit der Geschäftsleitung von Sius zu organisieren,
> Ziel: Verbindliche Terminzusage vereinbaren.

Sponsoring eloT 50m Scheiben

Michael Merki hat dem Vorstand am 05.06.2022 einen Vorschlag für das Sponsoring der elo Tref-feranzeigen gestellt. Das weitere Vorgehen wurde in der Verbandsleitung besprochen und die verschiedenen Möglichkeiten des Sponsorings fixiert.
Der Versand des Sponsorenbriefes soll bis spätestens Ende Juni erfolgen.

Nächste VL – Sitzung: Dienstag, 19. Juli 2022